

Neuchâtel, le 9 février 2020

Une victoire contre la discrimination et un message clair pour le logement !

Le Parti socialiste neuchâtelois se réjouit du soutien manifeste de la population neuchâteloise pour normaliser l'accès au logement et lutter contre la discrimination. Il regrette néanmoins sa frilosité à reconnaître aux jeunes qui le souhaitent la possibilité de faire valoir démocratiquement leur voix.

C'est avec beaucoup de satisfaction que le PSN a constaté que l'ensemble de la population suisse a saisi l'occasion de rattraper son retard en matière de lutte contre l'homophobie. S'il aura fallu attendre 2020 pour que les actes et propos homophobes soient désormais considérés comme tels aux yeux de la loi, l'acceptation flagrante dans les urnes prouve que cela sonnait comme une évidence pour une grande majorité de Suisse·sse·s.

Les Neuchâtelois·e·s ont également répondu favorablement à l'initiative pour des logements abordables et le PSN se réjouit que les mesures prévues par le texte soient plébiscitées par la population du canton. S'il faut le rappeler, l'accès au logement est un droit constitutionnel. Le refus de cette initiative au niveau fédéral signale qu'il faudra poursuivre la défense de ce droit par d'autres moyens et à tous les niveaux.

Le PSN se montre en revanche surpris et déçu de la réticence témoignée envers l'initiative pour le Vote à 16 ans. S'il salue le résultat obtenu, il regrette que la population neuchâteloise ait encore des doutes et des réserves quant à la pertinence de donner aux générations futures la possibilité de s'exprimer dans les urnes, sur demande, dès 16 ans. Il encourage et soutient la jeunesse à continuer à revendiquer sa place dans le discours politique.